

BREAKING NEWS Las nuevas empresas colombianas serán aceleradas por

Home / Economía / Utilidad **Ecopetrol** en el primer semestre de 2019 – Empresas – Economía

UTILIDAD **ECOPETROL** EN EL PRIMER SEMESTRE DE 2019 – EMPRESAS – ECONOMÍA

August 13, 2019 Economía 1 Views

Facebook Twitter Google+ LinkedIn Pinterest



Después de lograr ganancias de 3.400 millones de pesos durante el segundo trimestre del año, lo que significó un aumento del 0,9 por ciento en el mismo período de 2018, la compañía petrolera estatal **Ecopetrol** logró cerrar el primer semestre con el acumulado ganancias de **6,23 mil millones de pesos, 1,6 por ciento más que la cifra obtenida en la primera mitad de 2019.**

Según el informe de la compañía, es **aproximadamente la cifra más alta de la primera mitad de los últimos seis años, un documento que mostró que en el segundo trimestre la compañía petrolera tuvo ventas de 1**

8.3 mil millones de pesos (7,8 por ciento más que en el mismo período de 2018), acumulando ingresos de 34,2 mil millones de pesos entre enero y junio, 8,3 por ciento más que en el mismo período de 2018.

Esto a pesar del hecho de que el precio de Brent cayó un 7 por ciento en ese período. Según **Ecopetrol**, en el segundo trimestre del año, el precio de la canasta de ventas de **petróleo** crudo disminuyó 4,8 por ciento en comparación con el mismo período de 2018, como resultado de un precio más bajo de la referencia Brent, que se explica por el aumento de la oferta principalmente en los Estados Unidos, que aumentó los inventarios más de lo esperado

"Esto fue parcialmente compensado por un diferencial de la canasta más fuerte, que alcanzó su máximo histórico de -4,9 dólares por barril, **debido al uso de condiciones de mercado generadas por una menor oferta en el Golfo de los Estados Unidos** debido a restricciones en los envíos de **petróleo** crudo venezolano y una mayor demanda de refinerías en México ", agregó la compañía.

analizar las cifras de la compañía, es evidente que para el logro de la ganancia el ahorro en costos financieros fueron decisivos, ya que si bien la ganancia operativa tuvo una disminución de 5,6 por ciento, de 11,56 mil millones de pesos entre enero y junio de 2018 a 10,91 mil millones de pesos en el primer semestre de 2019, para una disminución de 650,000 millones de pesos.

En este sentido, **Mientras que los gastos operativos de Ecopetrol aumentaron 29,3 por ciento en la primera mitad, a 1,89 billones de pesos, los gastos financieros de la compañía cayeron 34,7 por ciento anual en la primera mitad**, de 1,18 billones de pesos en el primer semestre de 2018 a 776,000 millones de pesos en el primer semestre de 2019.

Asimismo, el presidente de la compañía, Felipe Bayón Pardo, destacó el diferencial positivo de la canasta de **petróleo** crudo de -6,4 dólares por barril en el semestre, lo que ayudó a mitigar el comportamiento de los precios internacionales de los productos, así como la devaluación del 12 por ciento del tipo de cambio en comparación con el primer semestre de 2018, lo que favoreció los resultados.

En el primer semestre, la producción del Grupo **Ecopetrol** alcanzó 725,500 barriles de **petróleo** equivalente (crudo y gas) por día, con un crecimiento del 2 por ciento en comparación con el mismo período del año anterior. Además de **además de los resultados de la campaña de perforación en campos como Akacías y Rubiales, se destacó el rendimiento del programa de recuperación** que contribuyó con el 30 por ciento de la producción del semestre, mitigando así el mantenimiento programado en los campos Oripaya, Cusiana y Cupiagua.

Cementos Argos aumenta su beneficio en un 33%

Por otro lado, ayer la empresa Cementos Argos informó un aumento del 33,5 por ciento en el beneficio neto en el primer semestre de 2019, que cerró en 70,749 millones de pesos, según el informe de la empresa.

Además, en la primera mitad, la compañía de cemento obtuvo 4,5 mil millones de pesos en ingresos, creciendo 10,6 por ciento en relación con el mismo período del año anterior, mientras que las ganancias antes de impuestos, depreciación y amortización (Ebitda) aumentaron 4 por ciento para alcanzar 727,195 millones de pesos.

Entre enero y junio, las oficinas de Cementos Argos bordearon 18 millones de toneladas, un 1,2 por ciento más que en el primer semestre de 2018, y las de concreto fueron de 5 millones de metros cúbicos, con una disminución del 2,5 por ciento anualmente, debido al impacto de las fuertes lluvias en algunas regiones de los Estados Unidos.

ECONOMÍA Y NEGOCIOS – TIEMPO

Source link

SHARE Facebook Twitter Google+ LinkedIn Pinterest

Google Custom Search

POPULAR POSTS

- Lanzó un anillo de compromiso de \$ 11 millones al mar, después de que su novia lo dejó August 13, 2019
- Milán buscaría comprar a James, si Donnarumma va al PSG | Colombianos en el exterior August 13, 2019
- Utilidad **Ecopetrol** en el primer semestre de 2019 – Empresas – Economía August 13, 2019
- El precio de la gasolina permanece y solo aumentará en Cúcuta a partir de este martes August 13, 2019

RELATED ARTICLES



Las nuevas empresas colombianas serán aceleradas por Google en Cali – News Technology – Technology August 13, 2019



WordPress compra Tumblr por <menos de 3 millones de dólares> August 13, 2019



El mercado bursátil argentino cae después de la derrota de Macri en las elecciones primarias August 12, 2019